



## México continúa con fallida estrategia de seguridad: Mario Calzada

El gobierno de la 4T continúa con la estrategia fallida en materia de seguridad; dejó en claro el diputado federal del PRI, Mario Calzada Mercado.

Al referirse a los primeros 100 días de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, el legislador queretano señaló que, hasta el momento, continúa la estrategia fallida de seguridad, iniciada desde la administración de AMLO: “los homicidios aumentan y el crimen organizado gana terreno. La estrategia fallida de este gobierno enlutó a 7 mil 016 familias, tan solo en los primeros días de gobierno, debido a homicidios dolosos. Lamentablemente esta cifra sigue creciendo y la estrategia de seguridad sigue siendo un fracaso”, enfatizó.

De igual manera, el congresista lamentó la aprobación de la reforma judicial, la que recordó, voto en contra el Grupo Parlamentario del PRI.

“A esto, debemos agregar los recortes presupuestales en materia de agua, protección civil, la falta de transparencia y la rendición de cuentas”, agregó.

Finalmente, el diputado federal del PRI, Mario Calzada Mercado dejó en claro que fuera de grandes logros, el gobierno de Morena sigue debiéndole al pueblo de México.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mexico-continua-con-fallida-estrategia-de-seguridad-mario-calzada/>